

Otro grupo de terroristas se rinde al ejército sirio en Daraa



Damasco, 24 sep (RHC) Decenas de rebeldes entregan sus armas al Ejército sirio en la provincia de Daraa, mientras las fuerzas gubernamentales avanzan eliminando de terroristas la zona.

En un intento por erradicar a los remanentes de terroristas que operan en el sur de Siria, las unidades del Ejército sirio entraron el jueves en las localidades de Tal Shihab y Zaizoun, en el campo de la provincia de Daraa.

Según informa la agencia oficial siria de noticias, SANA, decenas de milicianos extremistas de la oposición siria, hombres armados, elementos buscados y desertores del servicio militar entregaron sus armas al Ejército sirio en la ciudad de Dael (ubicada a 14 kilómetros al norte de Daraa), en virtud de un acuerdo de paz con el Gobierno de Damasco el mes pasado.

Los lugareños de la localidad expresaron su satisfacción por el proceso, y han destacado que esto es el camino para que los ciudadanos vuelvan a su vida normal, al mismo tiempo que se restaura la seguridad y la estabilidad.

Durante los últimos días, Daraa ha sido testigo del aumento de la presencia militar del Ejército sirio para acabar con el terrorismo y restaurar la paz. La situación se produce luego de que, el pasado 25 de julio, las fuerzas del Gobierno sirio, presidido por Bashar al-Asad, acordaron acabar con el asedio a los grupos extremistas, a cambio de la entrega de armas pesadas y ligeras por parte de los opositores.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/271413-otro-grupo-de-terroristas-se-rinde-al-ejercito-sirio-en-daraa>



Radio Habana Cuba